



けやきの子

令和3年5月11日

北小学校だより

No.4



北小の教育目標 「豊かに生きる子」～考える子 思いやる子 やりぬく子～

学校生活が軌道に乗ってきました！

校長 川松 雅史

大成功！～1年生を迎える会～

4月23日児童会主催で「1年生を迎える会」が行われました。コロナ禍であるため、第1部では各学年が事前に歓迎の動画を作成し、当日テレビ放送で流しました。内容は2年生：朝顔の種プレゼント紹介、3年生：遊具の紹介、4年生：あいさつ、職員室等でのマナー、5年生：学校行事の紹介です。1年生の教室からは「やってみたい。」「行ってみたい。」「なるほど。」など学校生活を前向きにとらえる反応がありました。



第2部では、6年生と1年生が体育館に集まり簡単なレクリエーションを行い6年生から手作りのメダルを贈呈しました。会終了後、1年生からは「楽しかった。」と学校生活への不安が吹き飛んだ様子でした。また、この日以後6年生が1年生と遊んであげたり、下校を見送ったりと日常的につながりができたようです。



縦割りチームで交流！～なかよしタイム～

4月27日には、1～6年生混合の縦割チームで遊ぶ「なかよしタイム」の1回目を行いました。



6年生は、初めて集まる自分のチームをまとめようと、事前に準備をして臨みました。メンバーの顔と名前が一致しない中、一人一人が声を出して自分のチームをリードし、また、下級生も協力的であったため

うまく乗り切ることができました。今回は自己紹介と次回からの計画づくりが中心でしたが、次回からは実際の遊びを行います。その学年ならではの役割を果たし、楽しく過ごせるとよいと思います。

楽しく学べた！～1年生交通安全教室～



同じく4月27日、岐阜トヨペットさんと岐阜羽島警察署の協力で1年生向けの「交通安全教室」を実施していただきました。自動車会社として、ただ車を販売するだけでなく歩行者の安全を守るという使命のもと、様々な手作りの道具を準備

していただき、子どもたちに、楽しく、分かりやすく交通マナーを教えていただきました。また、警察の方からは白バイやパトカーを見せていただき、子ども達も興味津々でした。昨日配付された「岐阜県PTA」新聞にもありましたが、現在新入学児童の交通事故が多発しているようです。こういった機会を通して、子どもたち自身にも命を守る意識を高めたいと思います。